PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Des médicaments pour les dispensaires de la Dola

LE geste du député Yves Fernand Manfoumbi a touché toutes les unités de santé du département.

> Abel EYEGHE EKORE Libreville/Gabon

R Firmine Badjina Moudouma, suppléante d'Yves Fernand Manfoumbi, député du Parti démocratique gabonais (PDG) du département de la Dola, vient de visiter, au nom de ce dernier, les différents dispensaires dudit département, pour une petite aide en médicaments génériques. Comme dans les localités de l'arrière-pays, la Dola (Ndendé) échappe pas au phénomène des dispensaires à sec des médica-

ments et des personnels. "Nous n'avons ici ni médicaments, ni séringue, ni compresse pour faire face à de petites interventions. Nous sommes abandonnés à nous-mêmes. Raison pour laquelle beaucoup d'infirmiers boudent leurs postes d'affectation dans les villages, préférant vivre à Ndendé. Ceux qui restent sont souvent des jeunes issus de ces villages (...). Merci pour l'aide. Transmettez nos remerciements au député Manfoumbi. Mais une fois ce don sera épuisé, il nous faudra encore prier", a lancé l'infirmière du village Dilolo, sur l'axe Ndendé-Doussala.

L'acte posé par le député Yves Fernand Manfoumbi vient donc combler un grand vide. En leur remettant les médicaments, sa



Réception de don de médicaments par l'infirmière du centre de santé de Doussala.

suppléante a félicité ces infirmiers qui tiennent le coup malgré les aléas, pour leur sens du devoir. Non sans assurer que l'État apportera des solutions concrètes à cette situation le moment venu. "Ne perdez pas espoir. Le département de la Dola n' est pas le seul dans cette situation. Les choses se règlent étape par étape, et la santé des Gabonais est une priorité pour le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui a mis en place des mécanismes pour que les populations gabonaises puissent bénéficier des soins de santé adéquats", a dit en substance la suppléante d'Yves Fernand Manfoumbi.

Etimboue : le député Réténo



Geste symbolique par l'honorable Y'Ombenontory.

OUTRE le compte rendu des travaux du Parlement, il a distribué des médicaments et des bavettes.

> René AKONE DZOPE Omboué/Gabon

E député du 2e siège du canton Ngoubi, dans le département d'Etimboue (Omboue), André Jules Réténo Y'Ombenontory, malgré ses difficultés motrices, vient de séjourner dans les villages Idjembo et Ntchogorove, relevant de son fief politique.

Au cours de cette mission, le parlementaire, accompagné de

Jean-Claude Ngnengne et M. Ogoulendambo, respectivement chefs de village et de regroupement, a rendu compte des activités parlementaires, sensibilisé au Covid-19 et procédé à la dotation du dispensaire de la localité, en quelques médicaments de première nécessité. L'ancien secrétaire provincial du PDG a ainsi insisté sur l'importance, pour les populations, de respecter les mesures barrières, notamment la distanciation physique, le port obligatoire du masque en public, le lavage régulier des mains, etc. Avant de distribuer des centaines de bavettes dans la contrée.

L'orateur a enfin, tout en magnifiant l'action d'Ali Bongo Ondimba à la tête du pays, appelé à l'unité et à la solidarité des filles et fils de Ngoubi pour son rayonnement. D'après lui, ses multiples actions s'inscrivent dans la droite ligne des instructions du secrétariat exécutif du PDG, en vue de la matérialisation du concept de la "Régénération" et de la "Revitalisation". Lequel encourage, selon lui, ses cadres à être au service de leurs semblables.

Moanda: à l'heure de Y'Ombenontory dans son fief électoral l'immatriculation des taxis



Le maire en train de coller un numéro à un taxi.

LES usagers retardataires sont invités à se conformer rapidement.

> Guillaume LEYIGNI Moanda/Gabon

E maire de la commune de Moanda, Bernard Moulonda et ses adjoints ont procédé, dernièrement, à la pose des numéros d'identification sur les portières de taxis, et des chapeaux électriques sur ces véhicules à usage de transport urbain dans le chef-lieu du département de la Lebombi-Leyou.

Sur les autocollants, on peut apercevoir les armoiries de la République gabonaise et celles de la commune de Moanda. Et, en images de fond, entre autres, le célèbre rocher du Mont Moanda, une antenne de télévision et un cliché de la ville avec l'inscription "luttons ensemble contre l'insalubrité". L'édile Bernard Moulonda a posé le premier numéro autocollant sur la portière du taxi n°1. Le même geste a été exécuté à tour de rôle par ses adjoints. Notons que cette opération est la matérialisation d'une feuille de route, celle que se sont donnée les nouvelles autorités municipales de Moanda qui entendent multiplier des niches d'impôts pour optimiser les recettes propres de leur collectivité locale. Le tout, dans le respect des orientations de la tutelle en matière de bonne gouvernance dans la chose publique.

C'est pourquoi, en lançant cette opération d'immatriculation, le premier magistrat de la ville de Moanda n'a pas manqué de demander à l'ensemble des opérateurs économiques locaux opérant dans le secteur de transport urbain à se conformer à la règle et à la loi en vigueur en la

La même invite a été faite aux conducteurs de taxis retardataires, à s'acquitter de leurs vignettes et aux frais inhérents à l'autocollant, produits qui sont disponibles dans les services de la Perception de Moanda.